

## ABSTRAK

**Anis Syifa Fauziah** : *Strategi Pemberdayaan Mahasiswa Melalui Usaha Bakery And Cookies Bandung Dalam Membangun Ekonomi Mandiri (Studi Kasus Mahasiswa Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung)*

Ekonomi merupakan hal yang sangat mendasar bagi kehidupan masyarakat. Ekonomi menjadi kebutuhan yang paling utama dalam kehidupan individu, kelompok, serta masyarakat dalam kehidupan sosial. Pemenuhan kebutuhan ekonomi mahasiswa pun menjadi fokus utama yang perlu dilakukan agar mahasiswa menjadi mandiri dan mampu bangkit menjadi kaum yang kuat secara pemenuhan ekonomi. Pemberdayaan ekonomi mahasiswa adalah langkah yang mampu membantu mahasiswa untuk mendapatkan pengalaman, keterampilan, dan pengetahuan dalam kewirausahaan untuk membangun ekonomi mandiri.

Penelitian ini bertujuan untuk memahami proses perencanaan usaha BnC Cookies Bandung, pelaksanaan pemasaran BnC Cookies Bandung, dan Hasil BnC Cookies Bandung dalam membangun ekonomi mandiri mahasiswa UIN Bandung.

Landasan pemikiran penelitian yang digunakan adalah teori strategi oleh Craig and Grant yang mendefinisikan sebagai suatu proses untuk menetapkan sebuah sasaran atau tujuan jangka panjang yang dilakukan oleh suatu perusahaan atau organisasi. Landasan pemikiran penelitian ini juga menggunakan teori perencanaan yang mengungkapkan bahwa perencanaan merupakan proses yang digunakan untuk menentukan tujuan atau sasaran oleh suatu perusahaan yang kemudian menyajikannya dalam bentuk program.

Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan dengan observasi, wawancara secara mendalam, dan dokumentasi.

Berdasarkan hasil penelitian yaitu perencanaan Usaha BnC Cookies Bandung adalah dengan memperhatikan tujuan dan sasaran yang akan dicapai untuk membangun ekonomi mandiri mahasiswa Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung, dengan menyiapkan sumber daya yang terampil dan baik. Pelaksanaan pemasaran oleh BnC telah memberikan pengalaman, keterampilan, dan pengetahuan dalam berwirausaha bagi Mahasiswa dengan memberikan training untuk proses pemberdayaan ekonomi mahasiswa. Hasil BnC dalam proses pemasaran telah memberikan pengalaman, keterampilan, pengetahuan dalam bentuk pelatihan yang diberikan oleh BnC telah mampu memberikan manfaat yang dirasakan oleh mahasiswa UIN Bandung sebagai modal untuk berwirausaha sehingga dapat memenuhi kebutuhan hidupnya sebagai seorang mahasiswa dan untuk kebutuhan sehari-harinya.

**Kata Kunci** : strategi, pemberdayaan, mahasiswa, ekonomi mandiri